

News Release

Siswa Seskoad Laksanakan Wawancara Dengan Babinsa

Hendrik Sanjaya - GROBOGAN.NEWSRELEASE.ID

Sep 5, 2023 - 12:07



Siswa Seskoad Wawancarai Babinsa Di Aula Makodim

GROBOGAN – Kodim 0717/Grobogan menerima Kunjungan Pasis Dikreg LXIII Seskoad Ta. 2023 dalam rangka Pelaksanaan dan mengevaluasi penyelenggaraan KKL uji Instumen Penelitian Wilhan Pasis Dikreg LXIII Seskoad TA 2023 yang dilaksanakan di wilayah Kodim 0717/Grobogan. Selasa (05/9/2023).



Di hari kedua ini dilaksanakan kegiatan wawancara KKL Wilayah Pertahanan Pasis Dikreg LXIII Seskoad TA. 2023 yang berjumlah 20 personil dipimpin oleh Pendamping Casis Widyaswara Bidang Tahnas Seskoad/Pengendali Brigjen Masduki. S.E, S.Sos. tersebut.

Wawancara dilaksanakan kepada para Babinsa untuk mencari informasi lebih detail tentang 3 pokok bahasan tersebut baik berupa permasalahan kewilayahan, permasalahan Satuan, hubungan dan koordinasi dengan Pemerintah serta instansi lainnya dan kegiatan Teritorial yang dilaksanakan Kodim 0717/Grobogan.



Dari keterangan Dandim 0717/Grobogan Letkol Arh Muda Setyawan, S.I.P., M.I.P., mengucapkan terimakasih atas kunjungan yang dilakukan oleh rombongan Pasis Dikreg LXIII Seskoad TA 2023, semoga selama kegiatan di Kodim dapat berjalan dengan lancar sesuai yang telah direncanakan.

“Kami berterimakasih atas kunjungan di Kodim, semoga kegiatan ini dapat berjalan sesuai dengan rencana. Kami mohon adanya feedback dari hasil wawancara untuk memperbaiki kinerja Kodim Grobogan agar lebih baik lagi,” ungkapnya.

Sementara itu Perwira Kordinator Pasis Brigjen Masduki. S.E, S.Sos. mengatakan, ucapan terimakasih kepada Kodim Grobogan yang telah menerima dan menyambut kegiatan Wawancara KKL Wilayah Pertahanan Pasis Dikreg LXIII Seskoad T.A. 2023.

“Kami akan melakukan kegiatan Wawancara KKL Wilayah Pertahanan Pasis Dikreg LXIII Seskoad TA. 2023 untuk menghimpun data. Dari hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi evaluasi bersama,” tutupnya.

Kegiatan dilanjutkan dengan pemberian Plakat dan foto bersama serta melakukan penelitian, wawancara dan pengumpulan data.

Jurnalis : Yanto